Oyem-Bitam 15

Oyem / Vie des Partis/ PDG/Renouvellement des structures de base

Les secrétaires de section et de comité du 2e arrondissement prennent leurs fonctions

Gérard MINKO

Oyem/Gabon

La cérémonie a été rehaussée par la présence du membre du bureau politique, Christiane Bitoughat.

«QUI veut aller loin mé- ₹ nage sa monture. » C'est cette assertion qui semble avoir guidé les milidu tants Parti démocratique gabonais (PDG) du 2e arrondissement de la commune d'Oyem avec, à leurs têtes, Christiane Bitoughat, membre du Bureau politique, et le secrétaire de cet arrondissement, Patrick Anaclet Ndong Mba, engagés dans une vaste opération de remobilisation des troupes. Pour cela, ils multiplient les stratégies, en vue de reconquérir les espaces perdus.

C'est dans ce cadre que s'inscrit la série d'installations, à la Maison du parti, où les militants s'en sont donnés à cœur joie, pour exprimer leur soutien à la candidature du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba à la présidentielle de 2016.



Une phase des installations à la fédération C...



Une vue des cadres du parti lors de l'évènement.

Au total, 8 sections et 44 comités ont constitué la moisson récoltée dans l'ensemble par les deux fédérations C et D du 2e arrondissement, avec

pour objectif de ratisser large pour avoir un grand nombre de militants dans leur base, et assurer une victoire sans bavure au président Ali Bongo On-



... et à la fédération D



Une vue des militants.

dimba. Outre la présence du membre du bureau politique, on notait également celle du secrétaire communal, John Frédéric Minang, et du secrétaire provincial de l'Union des jeunes du PDG, Cédric Andeme Ntoutoume.

Occasion pour les uns et les autres, non seulement de réaffirmer leur attachement aux idéaux de cette formation politique, mais aussi de démontrer leur capacité de mobilisation et de mesurer le chemin parcouru dans cet arrondissement, dit-on, pris en otage par une certaine écurie politique, ainsi que de tester l'aura dont y jouit le PDG.

Après le mot de bienvenue du secrétaire d'arrondissement, les promus ont dit mesurer l'ampleur de leur tâche, et ont promis de ne ménager aucun effort pour l'accomplir. Quant au secrétaire communal, après avoir fait observer une minute de silence en mémoire du secrétaire provincial disparu, il a donné quelques orientations pour une bonne implication dans la vie du parti.

Pour clore, Christiane Bitoughat a déclaré que tout militant doit faire preuve de bravoure pour vaincre la peur. Elle a mis à profit cette tribune pour exhorter les uns et les autres à s'enrôler car, a-telle renchéri, « on ne gagne pas les élections avec la bouche». Elle a aussi appelé à l'unité et à la cohésion au sein du parti.

Santé

Des médicaments pour le centre médical d'Akam-Essatouk



Une vue des produits remis au dispensaire d'Akam-Essatouck.

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

LE président du Conseil du département du Woleu, M. Minko-Mi-Ondo, était l'hôte des populations du district d'Akam-Essatouk le weekend écoulé. Il y est allé remettre officiellement un important don de médicaments destiné au centre

médical de santé de cette localité. Ce don important de produits pharmaceutiques est une offre du Pr Daniel Ona Ondo, Premier ministre, chef du gouvernement. Il cadre avec la politique préconisée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en matière de santé publique au profit des populations de l'arrière-pays. C'est le directeur régional de santé-nord, Jean René

Guikambi, qui a réceptionné symboliquement cette donation. En présence de plusieurs invités, parmi lesquels le sous-préfet du district de Nyè, Sylvain Edou Ovono, les cadres et le personnel en poste dans l'établissement sanitaire bénéficiaire, ainsi que toute la notabilité de la contrée. Avant de procéder à la vérification des produits et de voir leur utilité, le prési-



M. Minko-Mi-Ondo transmettant symboliquement le don de médicaments au directeur régional de santé nord, Jean René Guikoumbi (à gauche).

dent du Conseil départemental du Woleu, M. Minko-Mi-Ondo (médecin de formation) a exprimé son soulagement avant de demander au responsable de la région sanitaire nord, de faire une bonne répartition de ces produits, tout en pensant à d'autres structures de la localité qui en sont dépourvues.

Le directeur régional de Santé nord, le Dr Jean René Guikoumbi, très ému, a exprimé toute sa gratitude aux plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le Premier ministre chef du gouvernement, et le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour ce geste plein de bon sens en faveur des populations du district d'Akam-Essatouk et ses environs, et qui cadre avec la philosophie du Plan stratégique Gabon émergent.

Le responsable provincial de la santé a prodigué de sages conseils au responsable du centre médical et à son personnel, en leur demandant de faire un usage approprié de ce don de produits pharmaceutiques composé d'anti-inflammatoires, d'antipaludiques, d'antibiotiques, de glucosés, de balances, de gants, de seringues et autres matériels médicaux de pointe.